

Digitalfunkschulung



Göpfritz/Wild - Unter der Leitung von OBI Ing. Ewald Litschauer nahmen 23 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz an der Wild, am Freitag dem 6. Februar 2009, an einer Digitalfunkschulung teil.

In Hinblick auf die baldige Umstellung/Einführung des Digitalfunks im Bezirk Zwettl, entschloss man sich bei der Feuerwehr Göpfritz/Wild bereits jetzt eine erste Einführung/Einschulung der Feuerwehrmitglieder in das neue System durchzuführen.

Durch OBI Ing. Ewald Litschauer wurden zu Beginn der Schulung erst einmal die Grundfunktionen des Digitalfunksystems, sowie die Neuheiten und Vorteile gegenüber dem bisher verwendeten analogen Funksystem erläutert.

Unter anderem wurden mit Unterstützung einer Powerpointpräsentation sowie den ausgeteilten Unterlagen die wesentlichen Elemente und Funktionen erläutert, wie z.B.:

- Betriebsart „Trunking Mode Operation (TMO)“
- Betriebsart „Direct Mode Operation (DMO)“
- Sprechgruppenstruktur

Anschließend erklärte OBI Ing. Litschauer anhand der Betriebsanleitung auch sämtliche Funktionen der neuen Handfunkgeräte - wobei für den "Standardeinsatz" der neuen Funkgeräte im Feuerwehrdienst einige wenige Bedienelemente genügen werden.

Im Laufe des Jahres, bzw. sobald die Geräte im Bezirk Zwettl ausgeliefert werden, wird man sich in Göpfritz/Wild natürlich auch um die praktische Ausbildung an den neuen Funkgeräten kümmern, um diese in Zukunft entsprechend bei Übungen und Einsätzen verwenden zu können.

Am Ende der Schulung bedankte sich der Sachbearbeiter Nachrichtendienst, HLM Wolfgang Schneider, bei OBI Ing. Ewald Litschauer für die informative Schulung, sowie bei den zahlreich erschienen Teilnehmern für das Interesse und die Bereitschaft zur Schulungsteilnahme.

